



ちゅうりっぷぐみだより

2024年12月
尚徳福社会 馬橋保育園

子どもたちの体力もついてきて寒さに負けず、お友だちと外で追いかけっこをし夢中になって元気に走り回って遊んでいます。散歩に行くことを楽しみにしている子どもたち。公園では自分たちの好きなスポットを見つけて楽しんでいます。今年も残りわずかとなりました。これからも、様々なことに挑戦し楽しく過ごしていきたいと思しますので来年も、宜しくお願いします。

ねらい・冬の訪れを感じながら、寒さに負けず身体を動かして元気に遊ぶ。
・身の回りのことを自分でしようとする。

はりねずみ制作をしたよ！！

画用紙で作った、はりねずみの形の体の部分に好きな色の針に見立てた三角の折り紙をペタペタと貼りました。また黒いシールも自分たちで場所を考えて貼り個性豊かな、かわいい、はりねずみが仕上がりました！

今月の予定

10日(火) 乳児計測
24日(火) クリスマス会
27日(金) 避難訓練



園での子どもたちの様子

天気の良い日には、散歩に出かけるようにしています。先日は、すみれ組さんと手を繋ぎ、にしはら公園へ合同散歩に出かけ、みんなお世話をしてもらい嬉しそうでした。以前に比べ友だち同士での手繋ぎも上手になり、道路の白線から出て歩いているのを見ると「まえ、あいてるよ！」「せんのなかだよ！」など教えてくれる姿も見られるようになりました。散歩先も、ほんむら公園をはじめ、にしはら公園、梅里中央公園、みどりが丘児童遊園など遠くまで歩けるようになり体力もついてきました。

12月の制作

散歩先で、たくさん拾ってきた、かわいいドングリを使用し、マラカスを作ります。また、三角帽子も作成予定です。

*まばしの木の飾りつけもしますのでお楽しみに！！

～朝おやつについて～

すみれ組への進級に向けて朝おやつは12月いっぱいまでとなります。主活動を9時30分から始めますので9時20分までの登園のご協力をよろしくお願いいたします。

お願い

・着替えに興味を持ち自分でやろうとする姿が増えています。洋服、靴のサイズの確認と自分で脱ぎ着しやすい服の準備をお願いしたいと思います。また、室内は暖かいので厚着になりすぎないように衣服の調節と、衣服の記名も、薄くなったりしているのでもう一度、確認をお願いします。(また、登園時間が遅れる時は、9時30分までに園に連絡をお願いします。)

